

Extrait de l'interview de mai 2021, Cyrille et Valentin, futur ingénieur du son.

C&V: qu'est-ce que représente l'hostie?



Sr Colombe: Ah! Alors là, c'est une question de religion catholique ! C'est un peu long à expliquer...

C&V: C'est vrai...

Sr Colombe C'est un mystère qui représente pour nous, si on a la foi, c'est le mémorial du Christ Jésus qui avant de mourir, a voulu montrer aux hommes qu'il restera proche de chacun de nous jusqu'à la fin des temps, à travers ce que nous appelons la transsubstantiation, c'est-à-dire sa présence dans du pain. C'est un mystère, ce n'est pas une présence, ce n'est pas son corps charnel comme ça ; c'est symbolique, mais c'est réel aussi. Donc on pourrait utiliser, dans des célébrations domestiques par exemple, du vrai pain, ce que font les Protestants d'ailleurs, qui sont moins nombreux que nous. Mais les Catholiques étant très nombreux, quand il y a des réunions de milliers, milliers, milliers, comment voulez-vous ! Matériellement, c'est impossible ! Donc, on fabrique ce qu'on appelle des hosties ; c'est de la farine et de l'eau tout simplement. Ici elles ne sont pas consacrées ; c'est-à-dire, elles ne sont pas passées à travers la liturgie et le mystère du Corps du Christ qui nous apprend qu'il n'existe parmi nous que si Il est donné. Et pour que nous apprenions, nous aussi - et on a à l'apprendre jusqu'à la mort - que notre vie et tout ce que nous faisons n'est valable que dans la mesure où c'est donné ; c'est le pain partagé... On pourrait dire plus, mais je m'arrête....

Vidéo de l'interview, <https://youtu.be/a6g73KCy7tI>